

Ä3 zu A7: Für eine gerechtere Welt – wie Sternsingen und Jugendverbände Großes bewegenDas ist ein Test.

Antragsteller*innen Anja Minder (DV Aachen)

Antragstext

Von Zeile 26 bis 29 löschen:

Glauben und setzen sich für Kinder- und Menschenrechte, Frieden und Gerechtigkeit weltweit ein. Genau das wird beim Sternsingen greifbar. ~~Sternsingen ist also gelebte Jugendverbandsarbeit.~~ Jugendverbandsarbeit wie auch die Aktion Dreikönigssingen stehen im Wandel der Zeit. Im Kontext dieser sich

Begründung

Im Bistum Aachen ist dies nicht so!

Die Aktion Dreikönigssingen wird hier zum allergrößten Teil von der kirchengemeindlichen Jugendarbeit getragen, teilweise sind auch Schulen und Kindertagesstätten involviert. Jugendverbände haben dagegen nur an wenigen Stellen einen Bezug zu der Aktion. Auch auf Diözesanebene ist es schwierig, Jugendverbände für die Mitgestaltung von Aktionen zu gewinnen.

Als Vision oder als wünschenswert würden diesen Abschnitt unterstützen, aber als Beschreibung eines Ist-Zustandes ist er für das Bistum Aachen nicht richtig.